

Appenzell, 30. April 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmervereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Raphael Ebneter als Bezirksrichter in Appenzell

Der AVA ist es wichtig, dass die Richterinnen und Richter auf allen Stufen unabhängig sind und keinen Anschein der Befangenheit erwecken. Sie schlägt deshalb als Bezirksrichter in Appenzell Raphael Ebneter, Meistersrüte, als unabhängigen Kandidaten vor.

Raphael Ebneter ist 42 Jahre alt. Er ist in Appenzell aufgewachsen. Nach der Matura studierte er Philosophie, vergleichende Religionswissenschaften und Neuropsychologie in Zürich und Basel und schloss das Studium 2004 mit dem Lizentiat ab. Schon seit 14 Jahren arbeitet er bei der VZ VermögensZentrum AG als Finanzberater. Mittlerweile ist der dort Bereichsleiter St. Gallen und Kreuzlingen.

Raphael Ebneter ist verheiratet mit Barbara Ebneter und hat mit ihr drei Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren. Die Familie wohnt in Meistersrüte. Raphael Ebneter musiziert gerne und ist im ebenso gerne im Alpstein unterwegs. Am liebsten verbringt er seine Freizeit mit seiner Familie.

Raphael Ebneter ist ein unabhängiger und integrer Kandidat für das Bezirksgericht. Er bringt viel wertvolles Wissen in den Bereichen Finanzen, Steuern, Vorsorge und Nachlass mit, das für das Bezirksgericht wichtig und zweckmässig ist. Die AVA empfiehlt ihn deshalb überzeugt zur Wahl als Bezirksrichter in Appenzell.